

Ingo Kaufmann nun Erster Beigeordneter

Gerd Georg rückt für die CDU in den Gemeindevorstand nach

DIETZHÖLZTAL. Personelle Veränderungen im Gemeindevorstand standen in der jüngsten Sitzung der Dietzhölztaler Gemeindevertretung auf der Tagesordnung.

In der Nachfolge von Simon Braun (CDU) wurde Ingo Kaufmann (SPD) zum Ersten Beigeordneten und damit als Vertreter des Bürgermeisters verpflichtet. Für die nun frei gewordene Stelle eines Beigeordneten rückte Gerd Georg (CDU) in den Gemeindevorstand nach. Kaufmann und Georg wurden vom Vorsitzenden der Gemeindevertretung, Stefan Scholl, in das Ehrenamt eingeführt und verpflichtet. Anschließend ernannte Bürgermeister Andreas Thomas beide unter Aushändigung von Urkunden in ihre Ämter.

Bild + Text: Frank Rademacher



Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Stefan Scholl (l.) und Bürgermeister Andreas Thomas (r.) mit dem neuen Beigeordneten Gerd Georg (2. v. l.) und dem neuen Ersten Beigeordneten Ingo Kaufmann.